
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

APERTURA DEL CAMARÍN: PRIMER DOMINGO DE MES 
 
Sábado 1  (tarde) y domingo 2 de junio. Antes y después de cada 
Eucaristía 
 
De nuevo el primer fin de semana de mes abrimos el camarín de 
la Virgen para que los fieles puedan acercarse a la imagen de 
Nuestra Señora.  
 
 
 
CHARLA-TALLER SOBRE LA LEY DE DEPENDENCIA 
29 de mayo, 17:30, Parroquia Ntra. Sra. de la Paz (C/ Valderribas 37) 
  
El próximo miércoles en la Parroquia Nuestra Señora de la Paz 
tendrá lugar una charla- Taller sobre la Ley de Dependencia y su 
tramitación-, organizada por nuestro Arciprestazgo para todas 
las personas interesadas en el tema.   

 
ORACIÓN 

 
Estuve enfermo y me visitaste,  
me llamaste por mi nombre,  
y venías cada mañana sonriente 
 a decirme:  buenos días.  
 
Fui para ti alguien, y no algo,  
aceptaste con paciencia mis impaciencias,  
y siempre que venías a verme me dabas paz. 
  
Yo me encontraba con miedo, asustado;  
tú me acogiste con serenidad y con cariño,  
y diste la vuelta a mi almohada  
para que me sintiera mejor.  
 
Me trataste con competencia  
y me diste lo que más necesitaba:  
cariño, comprensión, escucha y amor.  
Y con todo ello me diste a Dios.  
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La Paz os dejo, mi Paz os doy: No os la doy 
como la da el mundo. Que no tiemble 

vuestro corazón ni se acobarde. Me habéis 
oído decir:  

«Me voy y vuelvo a vuestro lado.» Si me 
amarais os alegraríais de que vaya al 

Padre, porque el Padre es más que yo. Os 
lo he dicho ahora, antes de que suceda, 

para que cuando suceda, sigáis creyendo  

Basílica-Parroquia  

Ntra. Sra. de Atocha 

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA 
C/ Julián Gayarre 1  

www.basilicadeatocha.es 

VI DOMINGO DE PASCUA 

26 de mayo de 2019 



 La primera lectura nos relata el enfrentamiento 
que existe en las primeras comunidades cristianas 
sobre si imponer a los cristianos preceptos del 
judaísmo o liberarles de imposiciones como la 
circuncisión; el texto evangélico nos habla de la paz que 
da Cristo.  
 
 La discusión se produce entre apóstoles, los 
cimientos de la Iglesia, como proclama la visión del 
Apocalipsis, segunda lectura. Jesús ofrece la paz a su 
apóstoles, con la precisión de que de que no es la que 
da el mundo, es decir: la de aquellos que entienden la 
vida social como una contienda en la que unos vencen, 
dominan e imponen su paz a los vencidos; sino la paz 
de los seres libres, hijos de Dios, fundada en el amor y 
la justicia, la de aquellos que deciden convivir, no 
enfrentándose, sino colaborando unos con otros. Esto 
exige pasar de la discusión al diálogo, y de ahí a la 
unanimidad, como acabaron haciendo los apóstoles, en 
el asunto de liberarse de ciertas prescripciones del 
judaísmo. 
 
 Si aceptamos la promesa de Jesús a quienes le 
amen, de estar en sus vidas, de hacer mansión en ellos, 
disfrutaran de la paz que les ofrece.  Pues esa paz 
desechará, como Jesús señala, la angustia y la cobardía, 
generará la esperanza en medio de las dificultades. 
 
  Así lo vivieron las primeras comunidades 
cristianas. En ellas se hizo presente, a su modo 
silencioso y eficaz, el Espíritu Santo, que el Padre envía 
para reforzar las Palabras de Jesús. Uno de los frutos 
del Espíritu Santo, como diría san Pablo, es la paz. 
Tengámoslo presente cuando ya hemos de prepararnos 
para la Pascua de Pentecostés.  
 
1ª lectura, Hechos 15 1-2.22-29; 2ª lectura, Apocalipsis 21, 
10-14.22-23; Evangelio, Jn 14, 23-29 
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GRATIS HABÉIS RECIBIDO, DAD GRATIS (MT 10, 8)  
CAMPAÑA DEL ENFERMO 2019 

 

La gratuidad humana es la levadura de la acción de los 
voluntarios, que son tan importantes en el sector socio-
sanitario y que viven de manera elocuente la espiritualidad 
del Buen Samaritano. Agradezco y animo a todas las 
asociaciones de voluntariado que se ocupan del transporte y 
de la asistencia de los pacientes, aquellas que proveen las 
donaciones de sangre, de tejidos y de órganos.  
 
 El voluntario es un amigo desinteresado con quien se 
puede compartir pensamientos y emociones; a través de la 
escucha, es capaz de crear las condiciones para que el 
enfermo, de objeto pasivo de cuidados, se convierta en un 
sujeto activo y protagonista de una relación de reciprocidad, y 
que recupere la esperanza.  
 

 Cuántos cristianos dan testimonio también hoy, no con 
las palabras, sino con su vida radicada en una fe genuina, y 
son «ojos del ciego» y «del cojo los pies». Personas que están 
junto a los enfermos que tienen necesidad de ayuda para 
lavarse, para vestirse, para alimentarse.  
 

 El tiempo que se pasa junto al enfermo es un tiempo 
santo. Es alabanza a Dios, que nos conforma a la imagen 
de su Hijo. A veces nuestro mundo olvida el valor especial del 
tiempo empleado junto a la cama del enfermo, porque 
estamos apremiados por la prisa, por el frenesí del hacer, del 
producir, y nos olvidamos de la dimensión de la gratuidad, del 
ocuparse, del hacerse cargo del otro  
 
 Os encomiendo a todos a María, Salus infirmorum. Que 
ella nos ayude a compartir los dones recibidos con espíritu de 
diálogo y de acogida recíproca, a vivir como hermanos y 
hermanas atentos a las necesidades de los demás, a saber 
dar con un corazón generoso, a aprender la alegría del 
servicio desinteresado. Con afecto aseguro a todos mi 
cercanía en la oración y os envío de corazón mi bendición 
apostólica.                                                  Papa Francisco 


